Au Billard-club

Des résultats mitigés

Voici les résultats de la deuxième journée du championnat Artois.

Victoire de la 4 A devant la 4 C par 3 à 1. Défaite de la 4 B devant Douai. Victoire de l'équipe 2 pour son premier déplacement à Lens, 3 à 1.

En individuels, dimanche en compétition 3 bandes R 1, belle prestation pour Alain Répillet qui a fini deuxième à Douai, et pour Frédéric Kaczowka qui a terminé à la même place à Billy-Montigny. Tous deux sont qualifiés pour les demifinales qui se joueront le 18 novembre.

Dans le même temps, Laëtitia Gallet a participé à un tournoi féminin, en Lorraine. Il a réuni les douze meilleures joueuses françaises. La Divionnaise a terminé à la sixième place (sur dix) de cette première compétition de la saison.

Programme du weekend. – Aujourd'hui: 1^{re} division, Divion – Auchy; 2^e division, Arras – Divion; 5^e division A, Divion A – Carvin; 5^e division B, Divion C – Divion B. Dimanche: compétition bande R 1 pour Michel Leclercq (à Billy-Montigny) et Pierre Fermaut (à Divion).

Le Billard-club est ouvert à tous, tous les jours, à l'école Copernic, rue Romain-Rolland, tél. 03 21 53 31 21 (contacter M. Legrand ou Johnny Lakbal).